

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour publication immédiate : Le 1 février 2021

Annnonce d'aujourd'hui de la part du ministre Lecce – une simple suite de paroles creuses.

L'[annonce](#) et la conférence de presse d'aujourd'hui par le gouvernement de l'Ontario donnent à la province un faux sentiment de sécurité concernant la réouverture en toute sécurité de certaines écoles. Quand est-ce que les mesures de sécurité améliorées seront-elles véritablement mises en place? Il est temps de passer à l'action plutôt que s'attarder à des platitudes vides de sens et à des prises de décisions nébuleuses.

Une fois de plus, nous n'avons aucune mesure et aucune clarté concernant les seuils utilisés par le ministre Lecce pour déclencher la réouverture des écoles. Son plan n'est pas clair et les familles et parents continuent d'attendre dans l'incertitude à savoir quand, si et comment les élèves seront gardés en sécurité dans un milieu d'apprentissage en personne.

Le gouvernement continue de détourner la responsabilité aux services de santé publics, sans leur donner une direction, des ressources et un financement suffisants. Les communautés ont besoin de leadership et non des impressions personnelles du Ministre. Il est irresponsable de planifier une réponse à la pandémie qui n'est fondée que sur la situation quotidienne.

Aujourd'hui, le gouvernement a encore une fois promis une augmentation des tests de dépistage, des améliorations à la ventilation et une plus grande dotation pour s'assurer de maintenir les effectifs de classe à un niveau bas, tout en manquant de mentionner que les fonds en question proviennent du gouvernement fédéral et non du gouvernement Ford. Nous avons déjà entendu ces promesses pendant des mois, mais avons vu peu d'action.

En s'assoyant sur des fonds et en ne mettant pas en place une approche de pleine envergure pour protéger les élèves, les familles, les travailleuses et les travailleurs et les communautés le gouvernement continue de lier les mains des conseils scolaires locaux. Ce gouvernement n'est simplement pas prêt. Les annonces sans suite ne constituent pas un plan, mais plutôt de fausses promesses.

OSSTF/FEESO, créé en 1919, représente plus de 60 000 membres de partout en Ontario. Ils comprennent le personnel enseignant des écoles secondaires de l'Ontario, le personnel enseignant suppléant, les aides à l'enseignement, les éducatrices et éducateurs, le personnel enseignant à l'éducation permanente et les instructeurs, les éducatrices et éducateurs de la petite enfance, les psychologues, les secrétaires, les orthophonistes, les travailleurs et travailleuses sociaux, le personnel de conciergerie, le personnel de soutien des universités ainsi que plusieurs autres membres du personnel du domaine de l'éducation.

Personne-ressource : Jennifer Seif

Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario

Jennifer.Seif@osstf.ca

416-751-8300 x 221